

iN Toulouse

Le Mag de l'aéroport de Toulouse-Blagnac
The Toulouse-Blagnac Airport Magazine

N°59
HIVER 2016 - 2017
WINTER 2016 - 2017

PASCAL DUPRAZ

Confidences
d'un sorcier
du foot

A Soccer sorcerer's secrets

ÉCONOMIE CIRCULAIRE

Le futur est déjà là !

*Circular Economy:
The future is now!*



 **AÉROPORT
TOULOUSE
BLAGNAC**
www.toulouse.aeroport.fr

CE MAGAZINE VOUS EST OFFERT / YOUR COMPLIMENTARY COPY

ÉVASION / ENQUÊTE / RENCONTRES / ÉCONOMIE / ACTU / SHOPPING



© Coovia

Coovia optimise les déplacements urbains.
Coovia optimizes urban travel.

Homegrown apps to make life simpler

Apps for smartphones and tablets designed by regional start-ups range from the practical to the frivolous, but they're always clever and abound in the fertile ground of the dynamic local ecosystem. Taste the tastiest fruits from the land of agile apps!

Des applis d'ici qui simplifient la vie

Utiles ou futiles, mais toujours astucieuses ou originales, les applications pour smartphones et tablettes imaginées par les start-up régionales foisonnent sur le terreau fertile d'un écosystème dynamique. Goûtez aux fruits les plus savoureux du pays des applis agiles !

■ Christian de Montmagner

Pour mieux se déplacer en ville, faire des rencontres à Toulouse, ou ailleurs, dans une langue étrangère, veiller sur Mamie ou votre chat à distance, ne pas passer la soirée seul(e) à l'hôtel, trouver un guitariste ou une bonne clinique : les applis débarquent dans tous les domaines pour tenter de nous simplifier la vie. Basées sur une idée banale (« Pourquoi on n'y avait pas pensé avant ? ») ou sur une techno de rupture, elles fleurissent sur une terre généreuse. La région toulousaine est en effet n° 1 en France, après Paris, en nombre de start-up créées et en fonds levés, selon une étude. Une place confortée depuis la création de l'Occitanie avec l'intégration de la région montpelliéraine, elle aussi labellisée French Tech. La plupart des applis de notre sélection sont gratuites et disponibles sur iOS et Android.

Déplacements sans souci

Malheureusement réputée pour ses embouteillages, Toulouse a suscité la naissance de **Coovia** (<https://coovia.fr>) qui optimise les déplacements urbains en combinant covoiturage et transports en commun (métro, tram, bus ou VeloToulouse).

Un malaise, un accident, une agression : **ICE GéoAlert** (www.icegeoalert.com) peut sauver des vies. On peut prévenir ses proches en 2 clics avec une alerte géolocalisée, l'astuce qui peut faire gagner un temps précieux. Avec un mode tracking (pistage), elle intéresse les sportifs, les personnes âgées et... les parents inquiets !

To get around town more easily, to meet people in Toulouse, or elsewhere, converse in a foreign language, take care of grandma or your cat remotely, or avoid spending the evening alone when out of town, find a guitarist or a good clinic: apps are emerging in all areas of daily life to make things simpler. Whether based on a disruptive technology or a perfectly ordinary idea (Why didn't somebody think of that before?), they're blooming in fertile soil. A study shows that the Toulouse region is in fact the French leader outside Paris for the number of start-ups created and funds raised. This leadership position has been reinforced since the creation of the new Occitanie region through the merger with the Montpellier region. The new consolidated region also has the official French Tech label. Most of the apps in our selection are free and available on iOS and Android.

Worry-free commuting

Toulouse, unfortunately known for its traffic jams, sparked the creation of **Coovia** (<https://coovia.fr>) which optimizes urban travel by combining carpooling and public transit (metro, tram, bus or VeloToulouse).

For medical a emergency, accident or assault: **ICE GéoAlert** (www.icegeoalert.com) can save lives. Friends or relatives can be contacted with just two clicks, to send a geo-localized alert that can save valuable time. Its tracking mode can be of interest to athletes, the elderly and concerned parents!